Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist überzeugt, daß die Freie Deutsche Jugend zur Lösung der großen Aufgaben ihre ganze Kraft einsetzt und mithilft, die gesamte Jugend unserer Republik zu glühenden Kämpfern des Sozialismus zu entwickeln.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wendet sich an diesem Tage auch an die Arbeiterklasse mit dem Ruf, ihre Verantwortung bei der sozialistischen Erziehung der Jugend unserer Republik in vollem Maße zu erkennen und ihr mit aller Kraft gerecht zu werden.

Es lebe die Freie Deutsche Jugend!

Es lebe die patriotische Einheit der Jugend der Deutschen Demokratischen Republik!

Es lebe unser sozialistisches Vaterland, die Deutsche Demokratische Republik!

Es lebe der Kampf der ganzen deutschen Jugend für die Sicherung des Friedens und für ein einiges, friedliebendes, demokratisches Deutschland!

Es lebe die unverbrüchliche Freundschaft der deutschen Jugend zur Sowjetunion!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 7. März 1956